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11月23〜24日2020中央春闘討論集会が静岡県伊豆の国市サンバレー富

士見で開催され、24県本部から82名中、支部からは全国トラック部会役員含

めて9名が参加しました。

角田執行委員長の開会挨拶では、最賃闘争を押し上げる業種別春闘が提

起され、全国一律最賃制度の確立、最賃1,500円以上の実現を求める運動

を広め建交労内でも各部会の政策や要求賃金が一致している事を挙げ2020

春闘で大きく前進させようと呼びかけました。続いて「2020春闘方針第1次案・春闘統一要求基準」を廣瀬書

記長が提案、引き続き「職場からあらゆるハラスメントの根絶を！」と題しセクハラ・パワハラを中心に東京法律

事務所岸弁護士の講演とパネルディスカッションが行われました。

その後5つの分散会分かれ、①全組合員参加の運動と要求闘争(春闘へ向けた各自の受け止め及び職場

状況等)②組織の拡大・強化について討論・交流が行われ1日目が終了しました。2日目は、各分散会の報告、

方針案に対する全体討論があり、支部から緒方氏、鷹巣氏、米田氏の発言がありました。

今回春闘討論集会に初参加し感じたことは勤通大やパワーアップ試験などの学習取組みも必要ですが、春

闘討論集会やトラック部会総会等に参加し様々な意見を聞いたり、他労組の方々

と交流を持つことで得るものもあり学習になると実感しました。

余談になりますが、春闘討論集会後の全国トラック部会総会にも出席し、ちょっ

とした経緯があり全国トラック部会足立部会長に背中を押され縁台の前に立ち

ました、何も準備無しで少々戸惑いましたがそのような機会を与えてくれた足立

部会長に感謝の気持ちを抱き３日間の日程を終えました。

大陽液送分会 米田順一

11月24日(日）14時より25日（月）11時にかけて、伊豆長岡にて全国トラック部
会総会が開催されました。

まず議長に愛知トラック部会の谷藤さんが選出され、次に足立部会長の挨拶
がありました。近年の社会情勢、貨物自動車運送事業法などトラックをめぐる建
交労の今後の展望について話されました。

続いて中央本部の角田委員長からの挨拶があり、その後に鈴木事務局長の
総括がありました。
2日間にわたり発言・討論があり初日には6名、2日目には12名のあわせて18

名のそれぞれの職場の現状、問題、業種別の取り組み、支部の取り組みなど報告
があり、支部からは重村委員長が京都トラック部会の運動を、筒井書記次長が支部
の取組みを、米田氏が酸素業種の取組みを発言し、鈴木事務局長のまとめがなさ

れました。
第21回総会は、全国で奮闘する仲間の経験をもとに新たな方針を確立しました。

憲法改悪阻止などの国民的課題の先頭に立つとともに、トラック労働者要求実現
のため全組合員が一丸となって奮闘することを全国の仲間に呼びかけることを宣言

し、団結ガンバローで閉会しました。

寿運送分会 宮川大輔

全国トラック部会 足立部会長

重村支部執行委員長

鷹巣支部副委員長
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安倍9条改憲NO！の宣伝行動が12月9日（月）に南海電気鉄道石津川駅

で行いました。

参加者は関西合同支部・寿運送分会から6名と大陽液送分会から2名と堺

地協から1名、耳原労組から3名の合計12名で500枚の宣伝ビラを配布しま

した。この取り組みは大阪憲法会議・共同センターが3000万の声を届けよう

と9日に各駅で行っています。この日は大田貨物運送の年末一時金交渉と

重なり2班に分かれて取り組みました。

３人はダブル参加になりましたが少し遅

れるだけで団体交渉にも参加できました。

大田貨物運送の団体交渉は、いつものゼ

ロ回答で昨年6月の結成から聞く耳を持た

ない交渉です。参加者は酸素の仲間が3職場から6名と大田貨物運送から6

名が参加をしましたが怒りしかないです。

これからも粘り強くたたかって行きますので皆さんの支援もよろしくお願いし

ます。

関西合同支部副委員長 鷹巣準

2019年11月14日に堺市産業振興センターで関西合同支部大陽液送分会

定期大会を開催しました。

今年は28年ぶりに新入社員が入り、新入組合員として向かい入れての大会

となりました。来賓としてテーエス支部、寿運送分会、立正運送分会からそれ

ぞれの挨拶をいただきました。

2020年度運動方針並びに各議案を採択して、最後に団結頑張ろうで締めく

くり閉会しました。

大陽液送分会 米田順一

2019年12月8日に大阪トラック部会総会が大阪国労会館で開催されました。

鷹巣副部会長の司会で始まり、初めに大阪トラック部会を代表して、植西部会長が挨拶され、その中で大阪

は目立ってなんぼ、組織拡大や宣伝行動も目立って行っていきましょうと呼びかけました。

次に芦崎事務局長から活動報告ならびに運動方針の提案がなされました。

支部からは橋本副委員長が組織拡大について、長谷川

執行委員から職場のたたかいの報告、東堀組合員から新

入組合の挨拶ならびに抱負など発言して討論に参加されま

した。

各議案が採択され、最後に植西部会長の頑張ろう三唱で

締めくくり、閉会となりました。

その後場所を移して懇親会が行われ更に団結を固めたと

思います。

大陽液送分会 米田順一


